

claro y que permanece en la retina de las personas por el compromiso de arriesgar sus vidas para

Hacer 30 años

El Heraldo 2 de Julio de 1994

GRANDES INVERSIONES PARA SALUD PÚBLICA

El director del Instituto de Salud Pública de Chile, ISP, doctor Jorge Sánchez Vega, dio a conocer detalles de un gran programa de inversiones en equipos para las áreas de laboratorios clínicos, salud ocupacional y control de alimentos y fármacos. Se trata de un total de 150 equipos que permitirán al ISP remediar su déficit en inversiones, el que se arrastraba desde el año 1983, y lo colocan en un nivel de vanguardia tecnológica, destacó el doctor Sánchez.

PARTIÓ CAMPAÑA PARA HOGAR DEL NIÑO QUEMADO

La Enfermera del Hospital Base de Linares, Ximena Mora, quien está coordinando la colecta nacional de COANIQUEM para el próximo viernes 1º de julio, informó a El Heraldo que ya partió la campaña pro-Hogar del Niño Quemado que permitirá la atención de unos 2 mil menores de las distintas regiones del país. La profesional manifestó que COANIQUEM, entidad que se preocupa de la situación de los niños quemados y que preside el doctor Jorge Zegers, precisa de 70 millones de pesos para la construcción y de 30 millones para operar durante el primer año.